

**ACTA
N°85 SESION EXTRAORDINARIA
HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL**

Miércoles 29 de Abril de 2015.-

En Melipilla, miércoles 29 de abril de 2015, siendo las 17:00 horas, se da inicio a la Sesión extraordinaria N°85 del Honorable Concejo Municipal de Melipilla, Presidida por su Alcalde Don **Mario Gebauer Bringas**, con la asistencia, al iniciar la sesión, de los siguientes señores concejales:

- 1.- Don Javier Ramírez González**
- 2.- Don Alexander Henríquez Armijo**
- 3.- Don Darío Jerez Jerez**
- 4.- Don Fernando Pérez Aguirre**
- 5.- Don Pedro Martínez Romo**
- 6. -Don Juan González Alarcón**
- 7.- Don Ramón Mallea Santibáñez**

Actuó como Ministro de fe, el Secretario Municipal Subrogante Don **Carlo Gutiérrez Aravena**, como dactilógrafa la Señora Marlene Gallardo Guzmán.

Se deja constancia de la presencia del señor Paulo Ortega, Coronel de Carabineros; Marcelo Ruiz Roa, Subcomisario de Carabineros; Subprefecto PDI; Silveria Catalán, Presidenta Cámara de Comercio; Superintendente de Bomberos; Alfredo Bruna, Administrador Municipal; Roberto Poblete, Director Secpla; José Guerra, Director Dideco; Carmen Luz Galleguillos, Directora de Obras; Carlos Núñez, Director dirección de aseo y Ornato; Alejandra Carmona, Directora de Transito; Patricio Retamal, Director de Control Leonel Ramírez, encargado de Deportes, Wilson Reinoso, encargado Organizaciones Comunitarias; Limbi Ortiz, Directora de Informática; Rodolfo Salinas, Director de Inspección; Francisco Muñoz, Relacionador Publico.

TABLA:

1.- CUENTA PÚBLICA

DESARROLLO DE LA TABLA

1.- CUENTA PÚBLICA

Don Carlo **Gutiérrez**: buenas Tardes, vamos a dar inicio a esta sesión de concejo extraordinario que tiene como objetivo dar cuenta pública de la gestión de la Ilustre Municipalidad de Melipilla

El Alcalde **Gebauer**: muchas gracias por asistir a esta invitación, agradecer al equipo Municipal que está presente, yo les quiero comentar que el día 15 del próximo mes vamos a realizar una cuenta pública participativa vamos a invitar alrededor de 150 dirigentes sociales de distintas zonas de Melipilla, una de las cosas principales que importan en una gestión municipal es tener un desempeño financiero adecuado, los municipios en general tiene una sobre carga muy relevante de responsabilidad que generan una situación financiera muchas veces compleja y difícil con deudas que se arrastran año tras año, ustedes los concejales tienen en sus manos la cuenta pública y las metas de gestión 2015 que representan un equilibrio muy importante en el presupuesto de la municipalidad y también en la corporación de educación en la cual es un gran aporte en los próximos años de gestión, pese a la gran cantidad de requerimientos de la comunidad y en especial dos áreas que hacen muy difíciles la gestión del Municipio que son salud y educación y hoy en día contamos con cifras financieras azules, no tenemos ninguna deuda importante en educación, tenemos al día el pago de todos los compromisos con los trabajadores de educación y salud, hemos cumplido con el desafío que nos hemos impuesto de no cerrar ningún establecimiento educacional por temas financieros, hemos hecho un aporte importante el 2014 a la corporación para mantener lo que el estado no financia de la misma manera tenemos un equilibrio financiero en salud y el trabajo del 2014 nos permite con orgullo decir que en un mes y medio más se va a licitar la construcción del consultorio en la zona poniente para atender a 30.000 mil personas, vamos a estar dentro de las tres comunas a nivel nacional que va a tener la primera inversión importante en salud primaria del país, también en un mes más esta por licitar el diseño de construcción del consultorio de Mallarauco que va a tener un salto gigantesco. En síntesis en temas financieros tenemos un equilibrio presupuestario en la Municipalidad con una perspectiva de inversión importante el 2015 de acuerdo a los compromisos que hemos asumido en el presupuesto 2015 y va a impactar de forma relevante en la comunidad y tenemos también con cifras adecuadas la corporación de Educación y Salud, yo les quiero comentar además hay un compromiso importante a través de los equipos Municipales que están los directores de la Municipalidad y trabajar coordinadamente en un banco de proyectos que es el más grande de la región Metropolitana y que tiene dos ejes centrales que los quiero compartir con ustedes, los proyectos que estamos trabajando y que hemos invertido recursos en diseños de ingeniería y que hoy en día están en posibilidades de ser financiados o las coordinaciones que hemos hecho por el ejemplo con el ministerio de transporte para todos los proyectos complejos o difíciles que se están elaborando en el

ministerio de transporte para las nuevas inversiones viales, hemos hecho un trabajo serio, responsables y vamos a dejar un banco de proyecto que va a permitir a Melipilla contar con un desarrollo en los próximos 20 años, ese es nuestro trabajo y lo que nos queda el 2015 y 2016 vamos a trabajar de la misma manera para que existe una información, un desarrollo de proyectos que sea importante y permita en el futuro en el desarrollo integral de nuestra comuna, el segundo tema muy importante en los proyectos de inversión y también en el presupuesto Municipal es que nosotros tenemos un compromiso y yo lo quiero compartir con el concejo municipal y es de equilibrar la inversión entre el campo y la ciudad, un ejemplo claro es la inversión del alcantarillado de Pabellón, lo que yo les quiero comentar es que vamos a tener un muy buen año 2015 producto de este esfuerzo que se realizó el 2014 de trabajar intensamente el presupuesto, de ordenar ese presupuesto en víspera de tener un equilibrio financiero especialmente en áreas muy sensibles para la comunidad y una gran cantidad de inversiones de proyectos que hemos estado trabajando con el gobierno regional y me quiero detener en un elemento que es fundamental para el desarrollo de una comuna, una municipalidad no puede depender solamente de un fondo de desarrollo que es el gobierno regional, además hemos estado trabajando intensamente la coordinación, el trabajo, el seguimiento de los proyectos del ministerio sectorial, la Municipalidad en estricto rigor no tienen ninguna responsabilidad formal en cuanto al tema del hospital pero hemos tomado ese proyecto como propio y lo mismo ocurre con el proyecto del metrotren, vamos a hacer seguimiento permanente del proyecto hemos estado en las comisiones de trabajo y hemos sido parte de los equipos del ministerio de salud porque sabemos que esos proyectos van a transformar nuestra comuna positivamente, un elemento relevante en este equilibrio rural, ciudad tiene que ver con los 1300 kilómetros que compone nuestra comuna y nos tenemos que hacer cargo ya que somos la comuna más grande de la región Metropolitana, el 25% de nuestros vecinos viven en esas zonas Rurales eso requiere un doble esfuerzo, gestión, compromiso y muchas veces dificultades. Estamos en un momento clave con el plan regulador, hemos avanzado en todos los temas técnicos, cuando tengamos terminado ese proceso va a haber un desarrollo gigantesco en nuestra comuna. Este 2015 lo partimos con un buen presupuesto y cifras azules en la corporación que además se expresan en algo relevantes que nos permiten estar tranquilo de acuerdo al esfuerzo presupuestario que hicimos el 2014 en entregar recursos a la Corporación, este es uno de los pocos municipios en Chile que la educación pública subió la matrícula, pocas comunas en Chile pueden decir eso, es un ejemplo que la decisión que hemos tomado de no cerrar ningún establecimiento educacional aunque eso signifique que la municipalidad haya tenido que colocar los recursos está en la dirección correcta, esperamos que la reforma de educación toque algo muy relevante que es el financiamiento a la educación pública. Quiero agradecer que hayan participado, quiero ser absolutamente transparente en el marco de las políticas que pudiésemos tener en el concejo, lejos si uno lo compara con concejos Municipales de la provincia, del país o la región Metropolitana es un concejo que cuando hay temas importantes los conversamos, llegamos a acuerdo y en estricto rigor el 80% o más de nuestras decisiones han sido de forma

unánime y hemos entendido que esa es la manera de trabajar en Melipilla para poder avanzar, muchas gracias

Don Carlo **Gutiérrez**: habiendo hablado el señor alcalde se pone término a esta cuenta pública de gestión año 2014.

Siendo las 17:40 horas se levanta la Sesión.

Doy fe,

**CARLO GUTIÉRREZ ARAVENA
SECRETARIA MUNICIPAL (S)**